

Significan en Venezuela la necesidad de los lazos solidarios para el desarrollo



Caracas, 18 ene (RHC) El canciller venezolano, Jorge Arreaza, resaltó el significado de los vínculos internacionales para la consolidación del desarrollo económico del país sudamericano, marcado por convertirse en una potencia socialista dentro de un mundo multipolar.

Durante una jornada de debate popular desarrollada en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, en Caracas, el titular significó que Venezuela debe desempeñar un papel determinante en el escenario político mundial para vencer las arremetidas de Estados Unidos y la Unión Europea (UE) contra el país.

En tal sentido, Arreaza condenó que desde la UE se pretende sancionar a Venezuela para propiciar un diálogo entre el gobierno nacional y la oposición, mientras esta última decide unilateralmente retirarse de las conversaciones previstas para este jueves en República Dominicana.

El canciller venezolano enfatizó la importancia de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) para que la Revolución bolivariana pueda extenderse por el mundo.

A la jornada de debate popular convocada en la Cancillería asistieron más de 500 trabajadores de esa cartera, además de intelectuales y académicos especializados en temas internacionales, representantes de los movimientos sociales y comunidades aledañas.

Arreaza subrayó la validez de esta convocatoria para garantizar la continuidad del modelo de inclusión social y para cumplir con la visión del líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez en la construcción de un mundo multipolar.

La jornada de debate continuará con la instalación de mesas de trabajo con los movimientos sociales y las misiones diplomáticas en el exterior para formular propuestas basadas en temas fundamentales para el desarrollo de la nación como la seguridad, la economía, el trabajo, la soberanía alimentaria y la salud.

Mientras la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Delcy Rodríguez, ratificó el compromiso al diálogo por la convivencia pacífica y en beneficio del pueblo.

A través de un mensaje en la red social Twitter, la titular del foro plenipotenciario reiteró que la delegación del Ejecutivo nacional viajará este jueves a República Dominicana para efectuar un nuevo ciclo de conversaciones con la oposición.

'Estaremos en República Dominicana para asistir al diálogo promovido por el presidente Nicolás Maduro para la paz y soberanía de Venezuela', comunicó la presidenta de la ANC.

Asimismo, el jefe de la delegación gubernamental, Jorge Rodríguez confirmó a través de Twitter que los representantes del Estado viajarían a Santo Domingo para la reunión con la oposición, como quedó pactado durante el último efectuado el 13 de enero.

Al resumir los resultados del encuentro anterior, el también ministro de Comunicación e Información destacó el avance en la mayoría de los puntos establecidos en la agenda.

Desde el año 2013, el presidente venezolano Nicolás Maduro manifestó en más de 300 oportunidades su disposición a dialogar con las diversas facciones opositoras.

La víspera en su programa Con el mazo dando, transmitido por Venezolana de Televisión, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, denunciaba las intenciones de la oposición de retirarse del proceso de diálogo previsto para este jueves.

En efecto, este jueves las organizaciones opositoras Mesa de la Unidad Democrática y Acción Democrática confirmaron en sendos comunicados su ausencia este jueves en la mesa de negociación instalada en Santo Domingo.

A su vez, la Cancillería dominicana anunció esta mañana que las conversaciones entre ambas partes serían reprogramadas una nueva fecha.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152947-significan-en-venezuela-la-necesidad-de-los-lazos-solidarios-para-el-desarrollo>



Radio Habana Cuba